

lunes, 20 de noviembre de 2023

La Diputación presenta la Campaña con motivo de la celebración del 25N Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres

Información de la Convocatoria

Lugar:

Sede de la Diputación

Dirección:

Avda Menéndez Pelayo, 32

Inicio:

20 de noviembre de 2023 | 13:00

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, participará en la presentación de la Campaña que la Institución Provincial y el conjunto de las diputaciones andaluzas han consensuado para la celebración del 25N Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres.

La Campaña, compuesta por el Manifiesto junto con la cartelería, vídeo y cuñas de radio, se desarrollará en redes sociales y tiene como objetivo sensibilizar en la toma de conciencia sobre la gravedad de la violencia ejercida contra las mujeres que, en muchas ocasiones no se percibe como grave y desemboca en asesinatos. Habla, Actúa, Denuncia por Ellas, es el lema principal.

Cinco carteles de la Campaña se centran en distintos mensajes y todos ellos finalizan con la frase '... y la mató'.

A la presentación de esta Campaña acuden: Representantes de asociaciones de mujeres relacionadas con violencia de género, como AMUVI, Fundación Ana Bella y Afán 21. También, Iniciativa Social y Hombres por la Igualdad, ambas con hombres que trabajan en materia de igualdad y violencia hacia las mujeres. Igualmente habrá representación por parte de los Puntos de Igualdad Municipal (PIM).